
 

 

【育碁十週年‧HR嘉年華會】10在就甘心 

育碁數位科技股份有限公司│www.aEnrich.com.tw│台北總公司(02) 25178080│中南區營業中心(06) 6566829   - 1 - 

 

回首來時 10年路 

育碁數位科技 / 楊中旗 總經理  

 

我清楚記得是怎麼決定帶領一個團隊從宏碁電腦企業運作軟體事業處 spin off 出來成立育

碁的…  

 

站在 10周年的時空點上，我永遠也會記得這一群創業的團隊，在育碁成立沒多久的一個晚

上，共同欣賞《eco- challenge 穿越摩洛哥》這部影片後，我跟團隊正式預告：「我們所在做的這

個事業，不像我們踩著網路熱潮 spin off 所期待的能夠短期抓到機會就成功，我認為快則 5年，

慢則 8年， 我們才能站穩產業地位，創造對於客戶與自己的價值。」  

 

果真是 「一語成讖」，2004年我們看似到了轉機，但 2005年又回歸到很辛苦的階段。直到

我們持續的努力不懈，堅持與聚焦，讓專業與團隊運作奠下了穩固的根基，從 2007年起，我們

才算真正站穩腳步。 這十年，外在環境有很多的轉變：國內的政黨輪替又輪替，兩岸經濟整合

與政治更開放，金融海嘯讓以前的網路泡沫， 911、 伊拉克戰爭……都變成了像是很久的事了；

而同時間，我卻真正體驗到：「專業」 , 真是要 10年以上才能有成， 管理團隊，企業文化…等

都需要夠長的時間，才能讓根基打下。  

 

堅持人才發展專業 10年，讓我自己變得更成熟、更專業，不僅在專業能力上，顧問輔導上，

公司管理上，人才培育上，也包括個人學習、家庭互動、小孩教育與心境成長上，都跟著自己的

深根成長，而有更上層樓的體驗。  

 

能夠挖掘並長期保有對於「人才發展對事業貢獻」這領域專業的熱情，是珍貴的， 這股熱

情把我帶到一定的高度與深度；我也很高興能將這股熱情傳染給更多的人，一起來享受熱情帶來

的能量與視野。  

 

10年來，《eco-challenge》仍是育碁新進同仁必看的影片。  

 

審視著眾多佩服的事業家和領域大師聚焦的歷史與經驗，我已經不再是跟團隊預期育碁後一

個 10年的發展與願景，而是盤點著值得一輩子守候的價值創造，帶給客戶，也帶給自己以及所

有我們關心與親近的人。 


